
平成 21 年度 第６回学都仙台コンソーシアム運営委員会議事要録 

 
日 時：2009 年 12 月 11 日（金）16:30～17:40 
場 所：仙台市市民活動サポートセンター ６階 セミナーホール 
出席者：馬渡運営委員長（宮城大学） 
    井上運営副委員長（東北学院大学）、阿部運営副委員長（宮城教育大学） 
    渡辺運営委員（東北福祉大学）代理＝木村教授、大庭運営委員（東北生活文化大

学）代理＝五十嵐崇人、武田運営委員（宮城大学）、伊藤運営委員（宮城誠真短期

大学）、畠平運営委員（放送大学宮城学習センター）、間庭運営委員（仙台商工会

議所）代理＝高橋商工振興部企画担当課長、高橋コンソーシアム事務局長（東北

大学） 
以上「順不同」 

欠席者：高田運営委員（宮城学院女子大学）、丹野運営委員（仙台高等専門学校）、青木運

営委員（宮城県）、佐々木運営委員（仙台市）、折田コンソーシアム事務局次長（仙

台市） 
以上「順不同」 

（陪席）佐々木尚絅学院大学学長、岩渕仙台市都市整備局総合交通政策部公共交通課主任、

松井仙台市都市整備局総合交通政策部公共交通課、山崎仙台市企画市民局地域政

策部地域活動推進課市民活動支援室室長、鈴木仙台市企画市民局地域政策部地域

活動推進課市民活動支援室、唐牛仙台市企画市民局総合政策部総合計画課、中村

宮城大学事務部学務課長、小山宮城大学事務部学務課教務第１グループ主幹、浅

沼東北大学教育・学生支援部教務課長、丸山コンソーシアム事務局〔東北大学総

務部総務課長〕、渡邉コンソーシアム事務局〔東北大学総務部総務課長補佐〕、田

中コンソーシアム事務局〔東北大学総務部総務課総務係主任〕、内海コンソーシア

ム事務局員、菱沼コンソーシアム事務局員 
以上「順不同」 

議 事 
 議事に先立ち、馬渡運営委員長から、議題１「仙台学長会議主催市民公開シンポジウム

の報告について」を説明願うため、尚絅学院大学の佐々木学長が出席する事について、了

承を頂きたい旨の発言があった。 
 

○平成 21 年度 第 5 回運営委員会議事要録（案）の確認 
  馬渡運営委員長から、平成 21 年度 第５回運営委員会議事要録（案）について諮った

結果、承認された。 
 
１．仙台学長会議主催市民公開シンポジウムの報告について 

尚絅学院大学佐々木学長から、配付資料に基づき、市民約 250 人の参加により、シン

ポジウムが成功裏に終了したことについて報告があった。 
 
２．学都仙台コンソーシアム運営委員会規則の一部改正について 

馬渡運営委員長から、配付資料に基づき、運営委員会委員辞退の申出があったみやぎ

工業会を除くこと及び加盟機関における高等専門学校が一校になったことに係る条文の

一部改正である旨の説明があり、諮った結果、承認された。 
 



 
３．学都仙台単位互換ネットワークに関する協定書の一部改正について 

武田単位互換部会長から、配付資料に基づき、平成２１年１０月１日付で仙台高等専

門学校が発足したこと及び仙台青葉学院短期大学が「学都仙台単位互換ネットワーク」

への参加を希望したことに伴う「学都仙台単位互換ネットワークに関する協定書」の条

文の一部改正である旨の説明があった後、馬渡運営委員長から改正について諮った結果、

承認された。 
 

４．学都仙台コンソーシアム運営委員会委員について 
  馬渡運営委員長から、配付資料に基づき説明があった後、委員の交代について諮った

結果、承認された。 
 
５．学都仙台コンソーシアム広報サポートスタッフによるフリーペーパーの発行について 
  広報部会事務局から、配付資料に基づき報告があった。 
 
６．各事業部会からの報告について 

武田単位互換部会長から、「学都仙台単位互換ネットワークに関する覚書」の一部改正

について部会で承認を得たこと及び次年度提供科目一覧作成のための照会を予定してい

る旨の報告があった。 
続いて、阿部サテライトキャンパス部会長から、公開講座の実施状況について報告が

あった。 
また、広報部会事務局から、配付資料に基づき説明があり、ホームページへのイベン

ト情報掲載等の強化に努めている旨の報告があった。 
井上企画部会長から、戦略 GP 事業についての経過報告があった。 

 
７．その他 
（１）せんだいスマートキャンパスセミナー開催について 
   仙台市都市整備局総合交通政策部公共推進課岩渕主任から、配付資料に基づき、説

明があった。 
 
（２）市民公益活動促進委員会への学都仙台コンソーシアムの出席について 
   仙台市企画市民局地域政策部地域活動推進課市民活動支援室山崎室長から、配付資

料に基づき、市民公益活動促進委員会について説明があった後、平成２２年１月２２

日に開催される同委員会への出席依頼があり、馬渡運営委員長が出席することが確認

された。 
 
（３）その他 
・ 高橋事務局長から、学都仙台コンソーシアムに加盟している全機関から運営委員会委

員を選出いただくことについての提案がなされ、今後検討することとされた。 
・ 馬渡運営委員長から、次回の運営委員会を来年１月下旬に開催する旨の発言があった。 


